



8 Pièces

495 m²

Réf. 8886

4 452 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situation idéale, dans le prestigieux domaine fermé et sécurisé de Beauvallon Bartole, villa moderne récente aux prestations haut de gamme bénéficiant d'une belle vue sur la nature et le Golfe de Saint-Tropez. Entièrement construite avec des matériaux nobles (pierre naturelle, marbre, bois précieux, verre,..), la propriété d'inspiration moderne, propose des volumes généreux et un espace de vie lumineux avec une surface habitable d'environ 290 m² et une surface totale d'environ 490 m². Se répartissant sur deux niveaux, la villa comprend notamment 5 chambres en suite, chacune d'elles profitant ...

Ideal location, in the prestigious gated and secure domain of Beauvallon Bartole, modern villa with high-end benefits enjoying a beautiful view of nature and the Golfe de Saint-Tropez. Entirely built with noble materials (natural stone, marble, precious wood, glass), the property of modern inspiration, offers generous volumes and a bright living space with a living area of about 290 m² and a total area of about 490 m². Spread over two levels, the villa includes 5 en-suite bedrooms, each with access to a terrace or the garden. The property, facing south, enjoys a beautiful plot of 3036 m², with an ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

